



Dos éxitos de venta en la Feria del Libro

Por simple coincidencia, dos escritores nacionales han lanzado en la V Feria Nacional del Libro, novelas sobre la juventud: Enrique Lafourcade con "Los hijos del arco Iris" (Bruguera), y José Luis Rosasco con "El Metrogoldín" (Isla Negra). Las dos constituyen éxitos de venta. Las dos son muy distintas entre sí. Y las dos son novelas inmediatas, rápidas, identificables.

"Los hijos del arco Iris" es en cierta medida una "prolongación" de "Palomita Blanca"; una prolongación en el tiempo, no en los personajes. Los jóvenes modifican su lenguaje hasta extremos difíciles de comprender; ahora son "punks", seguidores de Charly García, de Siraguasa, el rey de los Ovnis, del Gran Gurú Pelo Blanco, del Cometa Halley. Lafourcade capta en un atractivo fresco los gestos, las intenciones, los rostros de cierta rebeldía urbana. La novela podría esfumarse como el mismo cometa Halley, pero cuando ello suceda Lafourcade ya habrá dado "otra vuelta de tuerca" al asunto.

Enrique Lafourcade
Los Hijos del Arco Iris



"El Metrogoldín", de Rosasco, por el contrario, nos habla de la juventud de siempre, de la juventud de ahora y de ayer (quizás, más de ayer)

en una aproximación aventurensca a la prosa de Mark Twain, gran favorito de Rosasco. Es probable que esta novela de tesoros escondidos, de leones



con reminiscencias de viejas estrelas, guste más a los que "fueron" jóvenes, a los que un día creyeron que también los animales se van al cielo.

Dos éxitos de venta en la feria del libro. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dos éxitos de venta en la feria del libro. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile